

Violencia enfrenta su destino dice Thatcher

Belfast, Irlanda del Norte, mayo 28 (AP). (Por Ed Blanche). La primera ministra Margaret Thatcher acusó hoy al Ejército Republicano Irlandés de querer implantar una "dictadura por la fuerza y el temor" en esta provincia y dice que la causa de ese organismo ha quedado desacreditada.

"Enfrentados ante el fracaso de su desacreditada causa, los hombres de violencia han seleccionado, en meses recientes, lo que podría ser su última carta. Han tornado su violencia contra ellos mismos mediante las huelgas de hambre a muerte.

"Buscan aprovechar la más básica de las emociones humanas —la piedad— como medio de crear tensión y avivar las llamas del odio. Al hacerlo, el ERI provi-

sional ha dejado expuesta a la comunidad católica".

La señora Thatcher prometió que no dará legitimidad al Ejército Republicano Irlandés cediendo a las exigencias de activistas de esa organización encarcelados, que han demandado se les considere prisioneros políticos.

El gobierno británico, dijo la gobernante, "no está preparado para legitimizar su causa por palabra y obra. Y debemos estar claros sobre cuál es esa causa — es una dictadura por la fuerza y el temor en Irlanda del Norte y en la República. Estos hombres niegan la democracia en todos lados, buscan el poder para ellos mismos".

La señora Thatcher fue vitoreada en Belfast después de llegar para una visita no anunciada. La gobernante

Pasa a la página 50

Israel bombardea bases guerrilleras en Líbano

Beirut, mayo 28 (UPI). Aviones de guerra israelíes bombardearon hoy las ciudades palestinas despopuladas de Damour y Naameh, menos de 24 horas después que el enviado especial norteamericano Philip Habib abandonó el Medio Oriente.

Durante la incursión, que duró 90 minutos, fueron disparados misiles de fabricación soviética SAM-9 contra los aviones que venían al Líbano que sobrevolaron las dos

ciudades, en pares, de acuerdo con testigos presenciales.

Un vocero palestino dijo que los aviones hicieron cuatro pasadas sobre Damour, 21 kilómetros al sur de Beirut, en la costa del Mediterráneo y Naameh, casi dos kilómetros más al sur.

Testigos informaron que los SAM disparados, no hicieron blanco en sus objetivos y que los aviones israelíes soltaron globos

Pasa a la página 27

Policía enfrentará al terrorismo en España

Barcelona, mayo 28 (UPI). La policía, alerta contra posibles ataques terroristas de los franquistas, aumentó hoy sus medidas de seguridad, en vísperas de la llegada del Rey Juan Carlos, para tres días de importantes celebraciones militares aquí.

El jefe de la brigada antiterrorista, Manuel Ballesteros, llegó para dirigir las investigaciones de las conspiraciones de derechas conocidas y para un posible tercer ataque

de los enemigos de la democracia.

El gobierno estaba seriamente preocupado por la posibilidad de hechos de violencia contra la familia real, después de una operación de captura de rehenes el fin de semana anterior y el descubrimiento de un túnel que pudo haber sido utilizado para colocar bombas, el domingo en la ruta seguida por el Rey.

Uno de los terroristas involucrados en ambas conspiraciones dijo a la

Pasa a la página 50

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ASUME PODER. Quito, mayo 28 (AP). Oswaldo Hurtado, presidente constitucional de Ecuador, ascendió al poder debido a la trágica muerte del presidente Jaime Roldós.

Disfrutar de paz pide George Bush

Washington, mayo 28 (UPI). El vicepresidente de Estados Unidos, George Bush, hizo un llamamiento a los pueblos americanos para que disfrute de paz y subrayó el compromiso hemisférico en favor de los derechos humanos.

"Si trabajamos unidos y nos comprendemos los unos a los otros, podremos

Pasa a la página 27

Banco reduce tasa de interés en E.U.

Washington, mayo 28 (UPI). Uno de los principales bancos de la nación, redujo su tasa de interés y el índice de indicadores económicos principales subió en abril, pero todo esto se vio oscurecido por el aumento en el déficit del intercambio, según cifras oficiales difundidas hoy.

El índice, que es llevado por el gobierno, aumentó

Pasa a la página 35



INFORMA. Jerusalén, mayo 28 (AP). El primer ministro Menahem Begin informa a los periodistas sobre las conversaciones que sostuvo con el enviado de los Estados Unidos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ORDEN DEL MERITO. Seúl, mayo 28 (AP). El ministro de Relaciones de Paraguay, Alberto Wogues (derecha), recibió la Orden de Mérito del servicio diplomático, "Medalla de Kwancha", de parte del presidente Chun Doo-Hwan en la mansión presidencial de Seúl. A la ceremonia asistió el cuerpo diplomático en este país.

E.U.A. busca superar relaciones con Bolivia

Washington, mayo 28 (AP). La administración del presidente Ronald Reagan está desarrollando un nuevo esfuerzo para superar las dificultades que impiden la normalización de las relaciones con Bolivia, afectadas por la cuestión del tráfico de drogas.

En fuentes diplomáticas se supo que el Subsecretario de Estado para Asuntos Hemisféricos, Thomas O. Enders, mantuvo durante el fin de semana conversaciones de ese tipo con el principal diplomático boliviano aquí, Alberto Quiroga.

Los portavoces norteamericanos, sin entrar en los detalles específicos de la gestión, dijeron ayer que si bien se habían logrado progresos, subsisten algunos obstáculos.

En ausencia de un embajador boliviano aquí, Quiroga combina su misión como representante en la OEA con la de principal agente político de su gobierno de los Estados Unidos.

Las fuentes que informaron de su encuentro con Enders dijeron hoy que aparentemente uno de los obstáculos es el pedido norteamericano para que se entregue a seis personas a las que Washington considera como notorias cabeceas de bandas de traficantes de drogas.

Los bolivianos sostendrían que las personas solicitadas no se encuentran en el país, agregaron las fuentes.

Quiroga mantuvo entre tanto, la presión en el foro

Pasa a la página 23

Piden "limpieza" en ejército de Bolivia

La Paz, mayo 28 (UPI). La Fuerza Naval planteará en las próximas horas, una "limpieza moral" en las Fuerzas Armadas con sus altos mandos, según una publicación aparecida hoy.

Desde el fallido pronunciamiento sedicioso del lunes en Chochabamba, han circulado comentarios sobre la posición de la Fuerza Naval en el confuso panorama político-castrense.

Portavoces rebeldes de Cochabamba dijeron que contaban con el respaldo de todas las unidades de la Armada, pero no se supo de ninguna acción que confirmase la afirmación. Sin embargo, en circulo

los militares trascendió que su comandante contraalmirante Ramiro Terrazas, tuvo algún problema con su oficialidad o con el alto mando, lo que no pudo ser claramente establecido.

El matutino "Hoy" bajo el título de "Fuerza Naval mantendrá posición sobre cambios en gobierno y Fuerzas Armadas", informó que oficiales navales dijeron estar unidos en torno a su comandante, "quien prosigue ejerciendo sus funciones".

Agregó que la Fuerza Naval tiene el propósito de lograr "limpieza moral" en las Fuerzas Armadas, "razón por la cual prosi-

Pasa a la página 50



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MARINERO LESIONADO. San Antonio, Texas, mayo 28 (AP). Uno de los cuatro marineros lesionados en el accidente de los portaviones "Nimitz" es transferido aquí de un avión hospital de la Fuerza Aérea a una ambulancia. En la trage-

dia perdieron la vida 14 marineros y otros resultaron gravemente heridos. Las autoridades norteamericanas investigan el origen de la tragedia.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 25)